

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À travers Nos Régions

KOULA-MOUTOU : PLUSIEURS QUARTIERS INONDÉS



Photo : Keka Mavendji

DES pluies diluviennes s'abattent depuis de nombreux jours sur la commune de Koula-Moutou. D'où ces inondations incroyables constatées dans plusieurs quartiers du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo. Une situation inquiétante pour certains habitants devenus sans abris. Plusieurs habitations et magasins ont été envahis par les eaux. Fort heureusement, on n'enregistre aucune perte en vies humaines. Sauf d'importants dégâts matériels. Jean-Bosco Assingabagni, gouverneur de la province " G7 ", assisté de la Croix-Rouge, a enregistré plusieurs familles sinistrées. Lesquelles, tout en craignant le pire, espèrent bénéficier de l'assistance des autorités de la Transition.

OYEM : LE NOUVEAU DP DE L'AGRICULTURE ET DE CELUI DE LA PÊCHE INSTALLÉS



Photo : Ebang Mvé

LE nouveau directeur provincial (DP) de l'Agriculture, Cédric Mombo Mouélé, ainsi que celui de la Pêche et de l'Aquaculture du Woleu-Ntem, Louis-Edgard Makita, ont été installés dernièrement dans leurs fonctions par le gouverneur de province, Jules Djéki. Les deux promus, nommés lors du Conseil des ministres du 19 octobre 2023, ont été invités au travail par l'autorité administrative. " Les responsabilités qui vous sont confiées sont d'une grande importance, car n'oubliez pas que vous relevez du service public. Cela veut dire que vous êtes d'abord à la disposition de nos compatriotes et du plus grand nombre ", a conseillé Jules Djéki. Louis-Edgard Makita, au nom de son collègue de l'Agriculture, a remercié les hautes autorités du pays qui ont placé leur confiance en eux. " Soyez rassurés que les promus que nous sommes apporterons notre contribution, en mettant en place une gestion efficace dans nos différents domaines pour contribuer au développement durable de notre province ", a-t-il rassuré.

S.K.M & E.E.M

Port-Gentil-Omboue : reprise des travaux en janvier 2024



Photo : C.N

Cette partie de la route Port-Gentil/Omboue (5 km) va connaître une reprise des travaux dès janvier prochain.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

Le général Flavien Nzengui Nzoundou, ministre des Travaux publics, a séjourné dernièrement à Port-Gentil dans le cadre d'une visite des chantiers routiers interrompus depuis quelques années. C'est ainsi qu'il s'est rendu sur le chantier – inachevé – de la route Port-Gentil/Omboue.

Avec l'entreprise adjudicataire CRBC (China Road Bridge and Corporation), le membre du gou-

vernement a discuté de la reprise des travaux sur le linéaire de 5 km restant. Et dont le bitumage incombe à l'État gabonais. De ces échanges, il ressort que CRBC reprendra ses activités au mois de janvier 2024. Une bonne nouvelle pour les Marigovéens qui, depuis 3 ans, n'ont que trop souffert du mauvais état de cette route. Notamment pendant les saisons de pluie.

Ce mois de décembre, apprend-on, sera mis à profit par le maître d'œuvre pour l'acquisition et la préparation du matériel,

et aussi, pour la finalisation des installations sur les bases vies, visitées au passage par le ministre. Lequel a confié que " CRBC a déjà perçu l'avance du démarrage des travaux. Plus que 18 mois, et ces quelques kilomètres ne seront plus qu'un lointain souvenir." Le ministre s'est également rendu sur le site prévu pour abriter les stations de péage et de pesage de la route Port-Gentil/Omboue. Deux ouvrages qui seront construits par la société SOCOTP. Et dont la rentabilité, à terme, permettra d'entretenir ce chef-d'œuvre.

Tchibanga : le nouvel A-DG de l'AGP visite le siège provincial

Mihindou MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

L'ADMINISTRATEUR-DIRECTEUR général de l'Agence gabonaise de presse (AGP), Ghislain Ruffin Etouget Nzuet, et quelques-uns de ses collaborateurs dont Ariane Nadia Mpenga (chef de service provinces) et Loïc Immongault Babala (chef de service financier et comptable), ont séjourné récemment à Tchibanga. Objectif : s'imprégner des conditions de travail de leurs collaborateurs travaillant dans la capitale ninoise. Après avoir présenté ses civilités au gouverneur de la province de la Nyanga, Nicole Nouhando, le patron de l'AGP s'est aussitôt rendu au siège de la représentation provinciale. Là-bas, il a expliqué sa vision à Guy Roger Stéphane Nzamba. Laquelle est



Photo : Mihindou Mihindou

Visite du local abritant les services de l'AGP à Tchibanga par l'A-DG Ghislain Ruffin Etouget Nzuet (lunettes).

basée sur la performance. À cet effet, conscient des difficultés rencontrées par son personnel local, M. Etouget Nzuet, tout en appréciant aussi les efforts fournis par son collaborateur dans sa mission, milite pour l'amélioration et le renforcement des

équipements de travail. Il s'agit de fournir au service provincial un appareil photo, une caméra pour un meilleur service audiovisuel de l'AGP dans la Nyanga. Tout cela ne peut voir le jour qu'avec le soutien du conseil d'administration.